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令和７年度 第１回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  令和７年４月11日 午後３時55分から 

 

場所  宍粟市役所 ３階 庁議室 

 

 

 



2 

 

第１回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

 

● 開会・閉会の年月日時及び場所 

 令和７年４月11日（金） 午後３時55分～４時40分 

 兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地６ 宍粟市役所 ３階 庁議室 

 

● 会議に出席した者の職氏名 

 教育委員 

  中田直人  教育長 

  片山繁樹  委員            金本一二  委員 

  飯田さおり 委員            中川まゆみ 委員 

 

 事務局 

  大砂正則 教育部長           鳥羽千晴 教育部次長 

  大谷哲也 次長兼教育総務課長      中田 吏 学校教育課長 

  川本正史 こども未来課長        清水将道 社会教育文化財課長 

  大田貴久 施設整備課長         大北真彰 山崎学校給食センター所長 

  中尾善弘 次長兼まちづくり推進課長   池田大千 人権推進課長         

岩本浩二 教育総務課副課長 

 

 

１ 開会 

  中田教育長が開会した。 

 

２ 会議の成立宣言 

  出席者数５名となり、中田教育長が会議の成立を宣言した。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  署名委員は、中田教育長の指名により、飯田委員に決定した。 

 

４ 前回会議録の承認 

令和６年度第12回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の会議録について、大谷次長兼課長が説明し、承認された。 

 

５ 教育長報告 

次の４点について、中田教育長が報告した。 

 (１) 山崎南小学校開校式、市内小学校、中学校の入学式について 

   ４月７日に、山崎南小学校の開校式が行われました。児童数301名で、うち新入学49名と
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なっています。また、他の市内小中学校も４月７日に入学式が行われ、また、幼稚園・こど

も園は４月10日に入園式が行われ、それぞれよいスタートがきれました。 

 

 (２) 令和７年度 教育委員会事務局・学校園所の組織について 

 令和７年度の教育委員会事務局については、正規職員・会計年度任用職員をあわせて356

人の体制となっています。部長、課長等に異動がありましたが、引き続き力をあわせ頑張っ

てまいります。 

 

 (３) 宍粟材活用児童生徒用学習机の整備について 

   以前説明しております宍粟材を利用した子どもたちの学習机について、３学期終了後に、

計744台を導入しました。今年度以降、継続事業として市内小中学校の学習机を更新してい

きます。 

 

 (４) 2025年大阪・関西万博イベントに宇原獅子舞保存会が出演 

   宇原獅子舞保存会の皆さんが、４月20日に大阪万博のポップアップステージで獅子舞を披

露されます。宇原獅子舞は、昨年度のポーラ賞の受賞から地域伝統芸能まつりへの招待など

全国区でご活躍されています。宇原獅子舞保存会では、女性の参画や地域外からの希望者の

受入れ、また、これからは国内にとどまらず外国籍の方でこの文化に携わりたい人も受け入

れていきたいというグローバルな視点をもった活動をされており、これらの取組が伝統芸能

を次世代へつないでいくモデルケースとして高く評価されているとうかがいましたので、あ

わせて報告させていただきます。 

 

６ 協議報告事項 

 (１) 令和７年度 宍粟市教育委員会事務局の組織について 

   ・教育委員会組織図 

   ・事務分掌表 

   【１～41Ｐ】により、大谷次長兼課長が説明した。 

 

 (２) 令和７年度 学校園所長等一覧表について 

   【42Ｐ】により、大谷次長兼課長が説明した。 

 

 (３) 令和７年度 学校の児童・生徒数について 

   【43～44Ｐ】により、大谷次長兼課長が説明した。 

 

 (４) 令和７年度 幼稚園・保育所・こども園入所児童数について 

   【45Ｐ】により、川本課長が説明した。 

 

 (５) 令和７年度 あずかり保育・学童保育入所児童数について 

   【46Ｐ】により、川本課長が説明した。 



4 

 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （中田教育長） 

     山崎南小学校の児童数について、冒頭で報告させていただいたものと資料３の数値に

差があるが、これは最新の数値との理解でよいでしょうか。 

  （大谷次長兼課長） 

   お見込みのとおりで、４月１日以降に転入者があり、増加しています。 

 

 (６) 山崎南中学校区 学校規模適正化推進状況について 

   【47Ｐ】により、大谷次長兼課長が説明した。 

 

 (７) 令和７年度 奨学金申請状況について 

   【48Ｐ】により、大谷次長兼課長が説明した。 

 

 (８) 宍粟市英語検定料補助事業ついて 

   【49～53Ｐ】により、中田課長が説明した。 

 

 (９) 波賀八幡神社御幸祭の県指定に伴う市指定の解除について 

   【54Ｐ】により、清水課長が説明した。 

 

 (10) 第３次宍粟市子ども読書活動推進計画について 

   別冊資料により、清水課長が説明した。 

 

 (11) 学校給食における異物混入状況及び対策について 

   【55～56Ｐ】により、大北所長が説明した。 

 

 (12) 令和７年度 学校給食実施計画等について 

   【57～58Ｐ】により、大北所長が説明した。 

 

 (13) その他 

  ・令和７年度 宍粟の教育 

  ・令和７年度 ひょうごの教育 

  ・令和７年度 指導の重点 

  ・学校が苦手な児童生徒の保護者の方へ 

    それぞれ別冊資料により、中田課長が説明した。 

 

  ・宍粟市人権啓発冊子2025 そよ風について 

    別冊資料により、池田課長が説明した。 
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  ・山崎南小学校の創立記念日について 

    口頭により、５月30日を山崎南小学校の創立記念日とすることについて、大谷次長兼課

長が説明した。 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （中田教育長） 

     今年度から新しく始めた相談ダイヤルのことについて説明をお願いします。 

  （中田課長） 

     先ほどの「学校が苦手な児童生徒の保護者の方へ」というリーフレットのなかに掲載

していますが、「宍粟悩み相談ダイヤル」という相談窓口を開設しました。児童・生徒

または保護者が悩み事を相談したいときは、留守電対応となる時間帯もありますが、24

時間受付を行う相談窓口です。青少年育成センターの職員が対応し、留守電の場合はメ

ッセージを確認して、翌開庁日に対応します。学校とも協力しながら、児童・生徒等の

悩みを少しでも拾い上げることができればと考えています。 

 

８ 次回会議の招集について 

令和７年５月14日（水）午前９時30分から、宍粟市役所４階402・403会議室において、令和

７年度第２回宍粟市教育委員会を開催することとした。 

  

９ 閉会 

  飯田委員が閉会した。 

 

 

 

 

 

会議録署名委員 

               教 育 長                       

 

 

 

               委   員                       

 


